La p'tite Amarre

Hebdomadaire spécial Covid de la Paroisse réformée MOUDON-SYENS

Culte du souvenir



EDITO

Voici la première édition de La p'tite Amarre, la version hebdomadaire de L'Amarre en situation de crise liée à la suspension des rencontres paroissiales. C'est un moyen privilégié pour transmettre les informations et les décisions de l'eerv selon les restrictions sanitaires. N'hésitez donc pas à le transmettre et à en parler autour de vous.

Le culte du souvenir aurait du avoir lieu ce dimanche. Les familles des défunts dont nous aurions du faire mémoire ont été prévenues que ce culte est repoussé au 14 mars. Néanmoins, le deuil n'attend pas et le besoin d'instant et de geste symbolique forts est à honorer Aussi, vous trouverez dans cet hebdomadaire un geste symbolique et une prière afin de nous unir en communion autour d'une bougie pour faire mémoire de nos défunts.

Prenez bien soin de vous.

Céline Jaillet

Annonces de la semaine

CULTES DE NOVEMBRE

Les cultes du mois de novembre sont annulés. A suivre, pour le mois de décembre. Plus d'info à la dernière page.

ACTIVITES PAROISSIALES

Toutes les activités sont suspendues jusqu'à nouvel avis. Cela concerne le groupe des aînés, l'enfance et le catéchisme. Les groupes de prières ou de partage peuvent se faire à 5 personnes maximum.

ASSEMBLEE DE PAROISSE

L'assemblée de paroisse devra se faire par correspondance. Le bulletin de vote est joint à ce journal, mais si nécessaire, il y en a aussi au secrétariat (ouvert mardi matin et jeudi après-midi). En ce dimanche 22 novembre, vous êtes invité à allumer une bougie à 11 heures, l'heure à laquelle nous l'aurions fait lors du culte du souvenir. Faites le dans un endroit où vous vous sentez bien, au calme. Vous pouvez noter le nom, ou les noms, des défunts que vous souhaitez honorer. Prenez vos dispositions pour ne pas être dérangé. Invitez vos proches et familles à le faire avec vous, en présence ou à distance.

Il ne s'agit pas uniquement d'une bougie pour les deuils de l'année. Prenez le temps de repenser à toutes ces personnes dans votre vie qui vous manquent.

Mettez une petite musique ou laissez-vous habiter par le silence. Les deux ont de grandes vertus.

Vous pouvez prendre le temps de laisser venir à vous des souvenirs.

Vous pouvez formuler, à haute voix ou dans votre coeur, des paroles de reconnaissance pour ces personnes.

N'hésitez pas non plus à extérioriser les sentiments ou les paroles plus difficiles, comme la colère, des reproches ou la culpabilité. Ce n'est pas bon de les garder en soi et d'en avoir honte.

Ensuite, vous pouvez lire les paroles bibliques et la prière que nous proposons et prier avec nous le *Notre Père*.

PAROLES BIBLIQUES (Psaume 30, 12-13/ Romains 8, 38-39)

Tu as transformé mes pleurs en une danse de joie et tu m'as ôté mes habits de deuil pour me revêtir d'un habit de fête, afin que, de tout mon coeur, et sans me lasser, je te chante. Eternel mon Dieu, je te louerai à jamais.

Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les Choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur.

Prière en ce jour de souvenir

Seigneur,

Aujourd'hui, tant de personnes font mémoire de leurs défunts.

Des deuils récents, des deuils d'antan,

Des deuils qui réveillent un profond désespoir.

Des deuils qui raniment une sourde nostalgie.

Des deuils d'enfants, des deuils de parents,

L'absence d'un frère ou d'une sœur, d'un ami, d'une confidente.

Certains oublient un peu vite, d'autres nous noient dans ce souvenir.

D'autres encore cherchent un rempart au plus grand ennemi : Pourquoi?

Aujourd'hui, Seigneur, je dépose à tes pieds mes sentiments. Je t'appelle à l'aide à cause du chagrin, de la culpabilité, de la colère, du désespoir, de la solitude, de l'amertume ou de la honte qui m'habite. Je te dis merci pour les bons souvenirs et leur partage, le sentiment de gratitude, les élans d'amour et la reconnaissance.

Je te prie que ces souvenirs deviennent plus nombreux, plus présents. Que leur douce chaleur réchauffe mes os et réconforte mon esprit. Et je te dis merci, car avec toi, aucun deuil n'est relatif, aucun deuil ne souffre de comparaison et tu es avec moi, tous les jours de ma vie, là où j'en suis.

Amen

Nous pensons bien à vous et soupirons avec vous. Soyez fortifiés et consolés en ce jour particulier.

Culte radio

Dimanche 22 nov., 10h sur Espace 2 En direct de l'église du Prieuré à Pully

Qu'espérons-nous?

Les écrits bibliques présentent plusieurs visions de la «fin» et du «jugement». On a beaucoup représenté la parabole du jugement des brebis et des boucs mais qu'avons-nous fait des textes qui annoncent une réconciliation de la création tout entière avec Dieu?

L'AMARRE AUX CANARDS

CANARDEUSE en chef:

Céline Jaillet, 021 331 56 37

CANARCHIDIACRES:

Lionel Akeret, diacre, 021 331 56 36 Bernard Gobalet, diacre, 021 331 58 82

CANARCHITECTE:

Françoise Crausaz, présidente, 021 905 44 32

ADRESSE DE L'AMARRE:

Paroisse Moudon-Syens
Rue du Poyet 3, 1510 Moudon
pmoudonsyens@gmail.com
moudonsyens.eerv.ch
CCP 10-14158-3

Cultes semi-régionaux

Tant que les cultes ne pourront pas se faire en présence, les ministres de la Haute-Broye (paroisses de Curtilles-Lucens, Moudon-Syens, du Jorat et Oron-Palézieux) se relaient pour méditations des proposer des prédications écrites. filmées ou enregistrées chaque dimanche.

La Haute-Broye proposera également un culte filmé d'environ 25 minutes pour chaque dimanche de l'Avent et pour les fêtes de Noël. Et ce, même si les restrictions sanitaires s'assouplissent d'ici au mois de décembre.

Si vous souhaitez obtenir ces textes et ces enregistrements, vous pouvez vous inscrire auprès du secrétariat :

pmoudonsyens@gmail.com

Rue du Poyet 3, 1510 Moudon (ouvert le mardi matin et le jeudi après-midi).